

ぐんぐん



内灘町立鶴ヶ丘小学校

2年 学年だより①

令和6年10月31日(木)

朝晩は冷え込み、山々の木々も少しずつ色づき、いよいよ秋らしくなっていきます。

さて、2学期も折り返し地点を迎えました。国語・算数は下巻の教科書に進み、学習を積み重ねています。学期末には、子どもたちが自分の成長を実感し、達成感を得られるよう一つ一つの学習を大切にしていきたいと思えます。

寒い日が続きますが、体調を崩すことなく元気に過ごせるよう、引き続き保護者の皆様のご協力をいただければ幸いです。

お知らせとお願い

心のアンケートについて

毎月実施している心のアンケートですが、今月分は自宅で実施します。11月1日(金)にクロムブックを持ち帰ります。アンケートの回答の際に、お子さんの話に耳を傾けてみてください。

図工「おとづくりレンズ」の材料について 参考(教科書p30, 31)

工作で廃材を使った楽器作りの学習を行います。「ふったり、たたいたり、はじいたりすると音がなる材料」の収集にご協力ください。

11月11日(月)の週に使用します。

(例) 空き缶, ペットボトル, 空き箱, プラトレイ, ストロー, どんぐりなど

九九の学習が始まります!

九九は、これからの算数学習の基礎となる大切なスキルです。全部の段の九九を正確に覚えることを目指します。学校では、九九カードを使って段ごとに練習し、検定を行っていきます。

宿題でも九九練習を取り入れていきます。音読カードに練習した段を印する欄を設けますので、例を参考に記録をお願いします。自信を持って唱えることができるよう、ご家庭でも温かい励ましと声かけをよろしくをお願いします。



11月の行事予定

1日(金)～7日(木) いしかわ教育ウィーク

5日(火) 和太鼓体験教室(5限)

6日(水) 授業参観(2限), 親子レク(3限: エコバッグ作り/家庭室)

7日(木) 校内マラソン大会 **10:15/2年スタート** 予備日8日(金)

※当日朝、「参加同意書」に回答

生活科「にこにこいっばいのおもちゃランド」

17日(木), おもちゃランドの本番を迎えました。始めは緊張していた2年生も, しばらくすると「いらっしゃいませ!」と大声で呼び込みをしたり, 遊び方を優しく教えたり, 遊ぶ1年生に「0点! すごい! 最高記録だよ!」「(失敗したから)もう1回やっつけていいよ。」と声をかけたりして, 積極的に関わろうとする姿をたくさん見る事ができました。

1年生からは「楽しかった!」という感想をたくさんもらいました。その様子を見て, 2年生もにこにこ♪表情は達成感に満ち溢れていました。下級生と関わる活動を通して, お兄さん, お姉さんとして振舞おうとする頼もしさを感じました。



校外学習:いしかわ動物園「グループで協力して楽しくまわろう!」

ふれあいグループごとに行動するため, 事前にグループ名・リーダー・副リーダーを決めました。話し合い, 譲り合い, メンバー全員で協力して考える姿に, 成長を感じました。

25日(金)は, 他にもたくさんの来園者がおり, 全員で揃って移動するためのグループ点呼を度々行いました。どのグループもリーダー中心にメンバーみんなで協力して集合, 整列ができました。はぐれないよう, 手をつなぐ工夫をする様子には思わずほっこりしました。クイズラリーの答えを探しながら散策し, 学習会ではいしかわ動物園の獣医さんの仕事について詳しく知ることができました。

